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Je profi te de cet édito pour revenir sur notre cérémonie des vœux qui s’est déroulée le 20 janvier, 
au foyer culturel. En dehors du plaisir de se retrouver, c’est l’occasion pour nous, élus, de vous 
dire nos fi ertés, nos projets, notre état d’esprit et d’échanger avec vous. C’est un moment 
important dans la vie d’une collectivité. 

Aussi, j’ai voulu mettre l’accent sur une année 2024 particulièrement riche pour Barjouville. 
Citons nos fi ertés, et elles sont nombreuses : l’inauguration de l’Académie, la nouvelle salle 
de gymnastique et de danse ; la rénovation de la salle des sports à côté ; l’avancée du chantier 
Cœur de Village, futur Cœur de Vie ; l’arrivée prochaine de deux généralistes ; notre travail pour 
conserver une pharmacie ; la restauration de trois vitraux de l’église Saint-Jacques ; la mise en 
chantier d’un nouveau PLU à dimension éco-logique, etc. 

J’ai aussi évoqué l’attention que nous portons à nos jeunes, que nous préparons à entrer dans 
la vie citoyenne à travers le conseil municipal des jeunes et des liens forts tissés avec les 
élèves. Cette année, nous emmènerons les CM1 et CM2 au Sénat après leur avoir fait découvrir 
l’Assemblée nationale l'an passé. 

« Je suis un optimiste »

Un bilan de l’année, c’est bien, mais se tourner vers demain, c’est mieux. C’est pourquoi 2025 
sera l’année de la continuité et de l’innovation. Elle verra l’achèvement de la phase 1 du projet 
Cœur de Village avec la livraison des commerces, de la maison médicale, et des logements. 
Des travaux de voirie nous attendent avec l’enfouissement des réseaux rue des Terres Douces, 
l’aménagement des abords du cimetière, d’un cheminement piéton et cycliste longeant le 
complexe sportif vers Luisant, etc. Nous fi naliserons la mise en place de la production maison 
pour notre cantine et réfl échirons au déplacement de notre mairie en Cœur de Village. 

Notre bilan et nos projets sont le fruit de nos efforts collectifs dans le droit fi l du programme 
que nous défendions en 2020. Ensemble, nous voulons continuer de faire de Barjouville un lieu 
où il fait bon vivre, grandir et se projeter dans l’avenir. C’est en tout cas ce qui nous motive, nous, 
élus de terrain, dont le rôle est essentiel en ces temps de doute. À ce propos, j’aime faire mienne 
cette citation de Winston Churchill : « Un pessimiste voit la diffi culté dans chaque opportunité, 
un optimiste voit l’opportunité dans chaque diffi culté ». Et vous le savez, je suis un optimiste.

BENOÎT DELATOUCHE 
MAIRE DE BARJOUVILLE
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SANTÉ

DES GÉNÉRALISTES
très a� endus
L’histoire est belle puisqu’au fi nal, ce sont deux généralistes, un couple, qui vont s’installer à la maison 
médicale provisoire en mars avant d’intégrer la future maison de santé en fi n d’année. 

Ces deux médecins, ce sont Souha Souguir et Abdelkerim Bouhelal. Les deux jeunes médecins se 
sont rencontrés il y a une dizaine d’années à l’université de Sousse, en Tunisie. 2017 fut une grande 
année pour eux, puisqu’ils se marièrent, passèrent leurs thèses et décidèrent d’exercer en France. 
« Nous avons choisi d’être généralistes, car c’est une spécialité qui permet d’appréhender la globalité 
du patient, en le suivant et en l’orientant le cas échéant dans son parcours de soins », disent-ils de 
concert. 

« Nous avions un désir très fort de nous installer »

Se revendiquant francophiles, inquiets quant à l’évolution de leur pays d’origine, ils ont également 
choisi la France pour la manière dont la médecine générale est exercée, avec plus d’acceptation par 
le patient qu’en Tunisie. Les docteurs Soughir et Bouhelal sont arrivés directement à Chartres. « C’est 
superbement placé aux portes de Paris, et c’est le premier hôpital qui nous a pris tous les deux », 
révèlent-ils. À Louis Pasteur, ils ont travaillé en médecine générale, aux urgences, en oncologie, en 
gériatrie. Au fond d’eux, il y avait ce désir très fort de s’installer et de redevenir des généralistes à part 
entière, un choix qu’ils ont chevillé au corps. 

Il leur a fallu 6 ans pour obtenir l’équivalence de leurs diplômes et pouvoir enfi n s’installer. De 
nombreuses communes d’Eure-et-Loir ont tenté de les attirer chez eux, mais c’est sur Barjouville 
qu’ils ont jeté leur dévolu, contactés par Monsieur le Maire, via une connaissance commune. « Nous 
voulions être propriétaires de notre cabinet, avoir notre patientèle à nous et ne pas être trop loin 
de notre domicile », témoignent-ils. Parents de deux petites fi lles et soucieux de préserver leur vie 
familiale, ils savent qu’ils sont très attendus à Barjouville, et piaffent d’impatience d’accueillir leurs 
premiers patients.

Le départ à la retraite 
du docteur Hurbault 
a suscité une grande 
inquiétude dans la 
commune. En ces 
temps de pénurie 
médicale, Barjouville 
s'est mobilisée pour 
séduire d'éventuels 
successeurs. 

Un gynécologue s’installe dans la commune
Originaire du sud de la France, Cédric Bourdy, qui a grandi à Orléans, a suivi des études de médecine 
à Tours, avant de choisir un internat en gynécologie notamment à Bordeaux. Après avoir exercé 
trois ans dans la capitale girondine, il a rejoint l’hôpital de Chartres, où il est resté 5 ans de 2017 à 
2022. Il a ensuite décidé de pratiquer sa spécialité en libéral, s’installant dans un cabinet à Chartres, 
en association avec un confrère. Mais le départ de ce dernier vers une autre région, doublé d’un 
problème de locaux, l’ont incité à se tourner vers Barjouville, où son épouse est déjà installée 
comme rhumatologue, dans le pôle de santé provisoire

La commune a saisi l’occasion et lui a proposé des locaux provisoires dans la salle communale située 
en face de la mairie, en attendant l’ouverture de la maison de santé en cours de construction en 
cœur de village. Il s’y installera à la fi n février. En plus des consultations dans son cabinet, le docteur 

Bourdy conservera une activité opératoire à l’hôpital privé d’Eure-et-Loir. Il est spécialisé en colposcopie, afi n de 
prévenir les anomalies liées au col de l’utérus. Le docteur Bourdy est heureux de s’installer à Barjouville, qui sera 
synonyme pour lui d’amélioration de sa qualité de vie. Il vit en effet avec sa famille dans une commune située au 
sud de l’agglomération chartraine.
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URBANISME

LE CHANTIER DE LA ZAC
Cœur de village prend fin

Lors de cette visite, les élus 
ont pu constater que le 
chantier avançait à grands 
pas. Autour de la nouvelle 
place du 19 mars, les trois 
petits immeubles seront 
livrés en fi n d’année. Celui 
du fond, qui accueillera 22 
logements, sera le premier 
terminé. L’immeuble situé sur 
la droite lui succédera avec 8 
logements et des commerces 
en rez-de-chaussée. La 
pharmacie donnera sur la rue 
de Beauce (le maire travaille 
d’arrache-pied sur le dossier 
en toute discrétion). On 
trouvera aussi le salon de 
coiffure et une doula (pour 
accompagner les familles durant la grossesse). 
À gauche, le dernier immeuble verra s’installer 
la maison médicale avec deux pédiatres, deux 
médecins généralistes, un gynécologue, une 
rhumatologue, une pédicure-podologue, une 
psychologue, une orthoptiste et des infi rmières. 
À l’arrière de l’ensemble et sur la partie droite 
de l’emprise, par laquelle on accédera via la rue 
Arthur Pineau, se trouvent les maisons. 

Promesse tenue

Complètement à l’arrière, deux d’entre elles 
compteront deux logements jumelés en rez-
de-chaussée, et quatre autres (deux en vis-
à-vis des premières et deux le long de la rue 
Arthur Pineau) trois logements chacune sur 
deux niveaux. Au total, et dans une première 
phase, 46 logements composeront la ZAC Cœur 
de village, des T2, T3, T4. Tous ont été vendus, 
démontrant que l’opération correspond à un 
réel besoin en privilégiant mixité sociale (avec 
les maisons séniors à venir) et qualité de la vie, à 
travers des aménagements paysagers soignés. 

Dans un second temps, des résidences 
réservées aux séniors devraient voir le jour sur 
ce même terrain, un peu à l’écart des maisons 
et des ensembles. 

Avec la ZAC Cœurde village, c’est l’avenir de 
la commune qui se dessine, avec l’accueil 
de nouvelles familles notamment, qui 
bénéfi cieront d’équipements sur mesure et 
des écoles situées à proximité. Promesse tenue 
pour la municipalité.

La métamorphose du 
cœur de Barjouville 
sera l’événement 
fort de l’année. Il y 
a quelques jours, les 
élus, l’architecte, 
l’aménageur 
(la SAEDEL), les 
promoteurs- 
constructeurs (EXEO) 
ont visité le chantier. 
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VIE COMMUNALE

ISABELLE REPESSÉ 
nouveau v� age de la cantine
Originaire de Landelles, la nouvelle responsable 
de la cantine a suivi des études d’hôtellerie 
au Mans. Cette habitante du Coudray a 
travaillé en salle dans divers restaurants de 
l’agglomération chartraine dont le Serpente, à 
l’ombre de la cathédrale. 

Un temps, elle a stoppé sa vie professionnelle 
pour s’occuper de ses deux enfants. Elle est 
ensuite devenue assistante maternelle avant 
d’exercer une activité d’aide-ménagère. 
« Après trois expériences professionnelles 
qui ont duré une dizaine d’années chacune, 
j’ai eu envie d’autre chose, et j’ai postulé à la 
cantine de Barjouville dans une fonction qui 
fait la synthèse de mes précédents métiers » 
dit-elle. 

Un contact privilégié avec les enfants

En poste depuis le 2 décembre, elle vole de 
ses propres ailes depuis la rentrée de janvier. 

Ses journées sont immuables, avec le matin 
la réception des marchandises, la préparation 
des tables, le réchauffage des plats, et l’après-
midi la plonge et un débarrassage complet. 
La cantine accueille une centaine d’élèves, de 
primaires et de maternelles. Les grands vont 
chercher leurs plats et couverts au self, tandis 
que les petits sont servis à table, Isabelle 
Repessé étant épaulée pour l’occasion par 
Elodie, sa collègue et par deux ATSEM.  

La nouvelle responsable de la cantine est 
ravie du contact avec les enfants, illustré 
par les réactions spontanées de quelques-
uns, du style : « T’es nouvelle ? Comment tu 
t’appelles ? » ou bien « Tu me fais un câlin  ? ». 
Pour l’heure, c’est la cuisine centrale de 
Chartres Métropole qui alimente la cantine, qui 
devrait à terme privilégier les circuits courts et 
une cuisine faite maison.

Après 23 ans de 
service, Béatrice 
Macé vient de 
prendre sa retraite 
et a cédé sa place 
à la cantine de 
Barjouville à 
Isabelle Repessé. 

À la médiathèque
Justine Chantreau, éveilleuse de curiosité
En poste depuis quelques mois, Justine Chantreau est la nouvelle bibliothécaire. Née 
dans le Var, elle a suivi son papa militaire à travers la France. Après un BTS tourisme 
obtenu à Orléans, elle a passé une licence pro dans les métiers de la culture et du 
développement du territoire. Un premier stage dans une bibliothèque a résonné 
comme un déclic, et un remplacement à la médiathèque de Saumur a confi rmé son 
choix. 

Arrivée à Chartres il y a peu, elle a postulé à la médiathèque de Barjouville. Son 
enthousiasme a fait le reste, séduisant ses futurs employeurs. Elle met en avant les 
points forts de la médiathèque locale, qui propose des ateliers (anglais, racontine 
pour les 0-3 ans, et créatifs), s’avère précieuse pour les scolaires avec un passage 
deux fois par mois pour les maternelles et une fois pour les primaires, et présente 

régulièrement des expositions (comme actuellement sur l’énergie). 

Bien entendu, Justine s’appuie sur les  atouts d’une bibliothèque riche d’un fond communal qui peut se compléter des ouvrages 
de la MDEL (Médiathèque d’Eure-et-Loir). La médiathèque de Barjouville est fi ère de compter 600 adhérents, dont 80% sont 
des habitants de la commune. En éveilleuse de curiosité qu’elle est, Justine Chanteau compte apporter davantage de culture, 
à travers des spectacles et ne perd pas de vue la boîte à livres communale alimentée par les bénévoles de la médiathèque.

  q 02 36 25 39 21
  1 mediatheque@barjouville.fr
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Le projet de refaire cette rue date de 2019, mais était soumis au feu vert de Chartres métropole, 
compétente pour les réseaux secs tels que le téléphone, l’éclairage ou l’électricité. Avant 
de réaliser de nouveaux aménagements de surface, il était en effet indispensable de 
procéder à  cet enfouissement des réseaux. Celui-ci démarrera à la fi n mars et durera trois 
mois. Ensuite, commenceront la réfection de la voirie proprement dite, des trottoirs et la 
réalisation des nouveaux aménagements paysagers. Le coût total des aménagements de 
surface se chiffre à 180 000 euros. 

« Dans cette rue qui fait 180 mètres de long, un revêtement perméable innovant va être 
posé », révèle Sylvain Sureau, adjoint au maire en charge des travaux. Les trottoirs seront 
par ailleurs sécurisés, avec une bande végétale qui séparera la voie du trottoir, positionné 
le long du mur de clôture des maisons.  « C’était une demande des riverains pour conforter 
leur sécurité », souligne Sylvain Sureau. À partir du début de l’été, quatre mois de travaux 
seront nécessaires aux entreprises sélectionnées. 

En sens unique

« Un changement important interviendra dans cette rue, avec l’instauration d’un sens 
unique à partir de rue des Moissonneurs et de la rue de Beauce, et d’une Zone 30 », 
précise l’élu. La physionomie de la rue sera par ailleurs modifi ée avec l’abattage des 25 
arbres qui s’y trouvaient, dont la plupart étaient malades. « Nous les remplacerons par de 
nouveaux arbres, moins nombreux, mais qui auront plus d’ampleur et nécessiteront moins 
d’entretien », détaille encore Sylvain Sureau. Après la rue des Terres Douces, deux derniers 
secteurs de la commune attendent eux aussi l’enfouissement de leurs réseaux : ceux 
de Lambert et Montmureau. Pour ce dernier secteur, les travaux débuteront au cours de 
l’année visant les aménagements des abords du cimetière, notamment son parking, et son 
entrée avec un rétrécissement prévu de la chaussée.

VOIRIE

V� s la métam� phose 
DE LA RUE DES TERRES DOUCES

En matière de voirie, 
priorité sera donnée 
à l'enfouissement des 
réseaux et la réfection de 
la rue des Terres Douces.

rue des Terres Douces 
telle que nous la connaissons 
aujourd’hui
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ENVIRONNEMENT

MONTÉE DES EAUX
un hiver sous haute vigilance 
La commune a connu un hiver sous tension, 
avec trois crues en seulement quatre mois. 
Après un premier épisode en octobre 2024, 
l’Eure est sortie de son lit à deux reprises 
en janvier 2025, provoquant une montée 
des eaux spectaculaire. La dernière crue, 
survenue fi n janvier, a atteint un niveau 
record, forçant la municipalité à fermer les 
accès à la prairie. L’étang, largement alimenté 
par les débordements de la rivière, a vu son 
niveau grimper, tandis que de forts courants 
se formaient entre les deux étendues d’eau, 
rendant toute circulation dangereuse à 
proximité.

Si la situation a été impressionnante, peu 
d’habitations ont été touchées grâce aux 
aménagements en place. La confi guration de 

la prairie et des abords du complexe sportif, 
ainsi que les bassins de rétention situés en 
amont – notamment le long de la sente des 
Marchais et de la RD 127, ont joué un rôle-clé 
en limitant l’affl ux d’eau vers l’Eure.

Face à ces épisodes répétés, la municipalité 
reste vigilante et met un point d’honneur à 
améliorer la gestion des eaux de pluie. Parmi 
les projets à venir, les travaux prévus rue 
des Terres Douces illustrent cette volonté 
d’anticipation.

Alors que la décrue s’amorce, l’espoir est de 
voir ces crues exceptionnelles s’éloigner avec 
l’hiver. La commune tient à exprimer son 
soutien aux territoires voisins, plus durement 
touchés par ces intempéries.

Trois crues en 
quatre mois, dont 
une exceptionnelle 
fin janvier : la 
commune a fait face 
à des inondations 
marquantes cet hiver. 

www.mesaides28.fr : un site pour évaluer ses droits

Mesaides28 regroupe tout l’éventail des aides et dispositifs 
existants (locaux et nationaux) du Conseil départemental d’Eure-
et-Loir et de ses partenaires.
Complet, le site s’adresse à tous les Euréliens : familles, personnes seules, personnes à 
la recherche d’un emploi, jeunes, retraités, personnes en situation de handicap.

www.mesaides28.fr propose une navigation simple qui s’organise autour de deux 
choix de recherche.

D’abord, un simulateur de droits. Via un questionnaire de situation personnelle, l’usager 
renseigne sa situation (familiale, logement, ressources). A l’issue du questionnaire, 
Mesaides28 recense la liste des aides locales et nationales auxquelles il peut prétendre 
et donne l’ensemble des informations sur les lieux d’accueil au plus proche de chez soi 
pour en faire la demande.

Ensuite, une recherche du bon interlocuteur en fonction des thématiques souhaitées 
et selon sa commune. L’usager sélectionne le champ qui l’intéresse (logement, 
diffi cultés fi nancières, transport, emploi, insertion, etc.) et renseigne sa commune. Le 
site le renvoie vers l’interlocuteur dédié, au plus proche de chez lui.

Pour les personnes n’ayant pas d’ordinateur à disposition ou souhaitant être 
accompagnées dans leur recherche, les conseillers numériques sont à votre 
disposition  :

  q 02 37 20 10 06
  E conseillers-numeriques@eurelien.fr

 FAMILLE • ENFANCE • LOGEMENT • SANTÉ • AUTONOMIE
 EMPLOI • INSERTION • RETRAITE • TRANSPORTS...

* www.mesaides28.fr est un outil de simulation. Si vous êtes éligible à une aide, vous 
devez ensuite effectuer  les démarches de demande auprès de l’organisme concerné.

POUR Y VOIR
PLUS CLAIR

J’ÉVALUE
MES DROITS sur

.FR*
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Animation de Noël très réussie le 21 décembre, à la veille 
des vacances. Elle était organisée par le CCAS en lien avec 
les parents d’élèves et le BSCL de Barjouville. Les grands 
moments de l’animation resteront le récital de chants 
donné par les enfants des deux écoles et l'arrivée du Père 
Noël assisté de son lutin..

Samedi 14 décembre, l’Association de 
Sauvegarde de l’Église de Barjouville 

(ASEB) a organisé un concert dans 
l'église. Les 130 personnes présentes 

ont été enthousiasmées par la qualité 
et la variété du programme proposé : 

14 sonneurs de trompes de chasse 
du Rallye Saint Hubert de Chartres, 
accompagnés par une pianiste. Cet 

évènement a pu se dérouler grâce à 
l’aide de la mairie, qui a contribué à la 

restauration de cet édifi ce.
Les bénévoles de l'association 

étudient d'autres projets pour 2025.
  E aseb.barjouville@gmail.com

Fin novembre, plus de 130 Barjouvillois se 
sont retrouvés pour un déjeuner suivi d’un 
après-midi dansant sur le thème des Jeux 
Olympiques, organisé par le CCAS. Parmi les 
convives, le ministre Guillaume Kasbarian, 
le vice-président du Conseil départemental 
Bertrand Massot et Benoît Delatouche ont 
partagé ce moment convivial. Une journée 
festive, toujours très appréciée des aînés !
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Agenda
MARS

Samedi 1, 18h30
Loto du basket
Gymnase

Dimanche 2, 10h-17h30
Foire aux livres
Gymnase

du 4 au 13
Exposition sur le climat 
"Agir pour la planète"
Médiathèque

Mercredi 5, 10h-11h
Racontine, lecture 0-3 ans
gratuit, sur inscription
Médiathèque

Samedi 8, 10h-11h45
Atelier anglais
gratuit, sur inscription
Médiathèque 

mercrdi  12, 
11h-12h15/14h-15h15
Animation Harry Potter
gratuit, sur inscription
Médiathèque

Mercredi 19
Don du sang
Foyer culturel 

Commémoration 
du 19 mars  1962
Foyer culturel

Atelier créatif
à partir de 6 ans
gratuit, sur inscription 
Médiathèque

AVRIL

Mardi 1, 20h30
Conseil municipal
Mairie 

Mercredi 2, 10h-11h45
Racontine, lecture 0-3 ans
gratuit, sur inscription
Médiathèque

Samedi 5, 10h-11h45
Atelier anglais
gratuit, sur inscription
Médiathèque

mardi 8, 14h
Atelier créatif
à partir de 6 ans
gratuit, sur inscription
Médiathèque

Samedi 12
Course Run For Us
Autour des étangs 
de Luisant et Barjouville

MAI

Vendredi 2, après-midi
Don du sang
Foyer culturel

Jeudi 8
Commémoration 
du 8 mai 1945

Dimanche 18
Vide-grenier
Complexe sportif

JUIN

Dimanche 15
Bric-à-brac
Cœur du village

Vendredi 27, 19h 
Feu de la Saint-Jean
Prairie communale 

Samedi 28
Kermesse des parents 
d'élèves

INFOS EN BREF

Pêche au plan d'eau

Depuis le 1er janvier, la pêche est ouverte sur l’étang de Barjouville. 
Les cartes sont disponibles chez Avenir Pêche. Pour garantir de belles 
prises, la Gardonnette Chartraine y a introduit en novembre 100 kg de 
gardons, 50 kg de tanches, 50 kg de carpes et 25 kg de perches. À noter : 
l’ouverture de la pêche à la truite en rivière est prévue pour le 8 mars. Et 
comme chaque année, l’école de pêche clôturera sa saison en juin avec 
une sortie en fl oat tube, un moment très attendu des jeunes passionnés !

Sécurité routière

Le 14 novembre, le CCAS a organisé une 
matinée de sensibilisation à la sécurité 
routière pour les seniors. Encadrés par quatre 
bénévoles, 19 participants ont testé leurs 
connaissances à travers plusieurs ateliers : 
code de la route, médicaments et conduite, 
alternatives à la voiture. Une initiative appréciée 
qui a permis à chacun de réviser 
les bonnes pratiques sur la route.

En 2024, 38 personnes sont mortes sur les routes d’Eure-et-Loir. 
Stop ! Engageons-nous. Ensemble, agissons pour briser la spirale des vies 
gâchées et des familles brisées. Je m'engage. 
Je signe le manifeste #JeRoulePourLaVie !
Et vous ? Signons tous !

La prochaine rentrée se prépare déjà !

Nouveaux arrivants ou enfants nés en 2022 qui feront leur rentrée à 
l’école maternelle Nicolas Vanier en septembre 2025, merci de contacter 
la mairie dès maintenant pour que la demande d’inscription soit prise en 
compte et que le dossier vous soit transmis.

  q 02 37 34 30 04
  E mairie@barjouville.fr

LA TRIBUNE DE LA MINORITÉ
L’équipe de la minorité souhaite une bonne année aux Barjouvillois. Nous espérons que cette nouvelle année sera l’occasion d’une prise de 
conscience de nos édiles sur l’importance du bon usage de l’argent public, qui avant d’être public est surtout le fruit du travail de chacun. 
Dans une situation économique globale qui n’est pas facile, il serait sage de prioriser nos dépenses vers les vrais besoins plutôt que vers 
des projets de confort et de loisirs… La sobriété de chacun, y compris au stade d’une petite commune, peut contribuer à la remise sur 
pied des services régaliens qui cimentent notre société, car nous avons plus besoin d’hôpitaux bien équipés, d’éducation nationale et  de 
services d’ordre présents que de salle des fêtes… Cette sobriété est aussi un acte d’exemplarité puisque les efforts doivent être partagés …
Que 2025 soit donc le début d’une nouvelle démarche plus responsable et tournée vers l’avenir. 
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